

Kapitel 5 - Arbeitsblatt

A. Perfekt (Conversational Past)

Answer the following questions with complete sentences using the Conversational Past!

z.B. Wann sind Sie gestern ins Bett gegangen? ==> Ich **bin** um 1 Uhr ins Bett **gegangen**.

Was haben Sie gestern gegessen? ==> Ich **habe** bei Pancho's einen großen Burrito **gegessen**.

1. Wie lange **haben** Sie gestern geschlafen? [constant state: sleeping] [No "für": ~~für~~ 7 Stunden]
2. Wann **sind** Sie heute morgen aufgewacht? [change of state: waking up]
3. Was haben Sie gestern gemacht? Schreiben Sie 3 Dinge!
4. Was haben Sie letzten Sommer gemacht? Schreiben Sie 3 interessante Dinge!
5. Was haben Sie noch nie [=never] gemacht?

B. Ob/dass/weil

Pick a well-known person (ideally a German speaker!) and write four statements about them, following the prompts below. The last one asks you to say something you feel like doing with them. **For 1-3, remember that the conjugated verb comes at the end of the clause after ob/dass/weil. For 4, you need an infinitive with zu (also always at the end of the clause!).**

0. Wie heißt er/sie/they? _____
1. Es ist interessant, dass...
2. Ich frage mich, ob...
3. [Write a sentence with *weil*]:
4. Ich habe Lust, mit ihm/ihr/them...

C. Noch einmal Vokabeln

Fill the rest of this page with simple sentences using the Kapitel 5 Vokabeln!